

Exposition de l'artiste Philippe Cognée à Chambord

Du 18 mai au 12 octobre, le domaine national de Chambord accueille l'exposition de l'artiste contemporain Philippe Cognée, reconnu aujourd'hui comme l'un des peintres français les plus importants.

Une soixantaine d'œuvres (des toiles, des aquarelles, des dessins) sera exposée sur les 600 m² du deuxième étage du château. De nombreuses œuvres inédites, réalisées pour les besoins de l'exposition, seront présentées pour la première fois lors de cette exposition, par ailleurs enrichie d'un film présentant le travail de l'artiste.



Philippe Cognée a choisi d'articuler la présentation autour du thème du portrait. La coexistence de « véritables » portraits, de paysages (vues de train, tableaux réalisés à partir de Google Earth) ou de natures mortes (poissons, quartiers de viande) montrent que tout est portrait chez cet artiste : tel arbre, telle maison, tel bœuf écorché sont réalisés comme des portraits, individualisés par la vision du peintre.

L'exposition de Philippe Cognée renforce également le partenariat mis en place en 2013 entre Chambord et l'Institut Culturel Google. En effet, il sera le premier artiste français vivant à être exposé sur le site web de l'institut culturel (ouverture de l'exposition en ligne le 20 mai). Ce choix prend tout son sens quand on sait que l'artiste travaille depuis une dizaine d'années à partir de vues de Google Earth et Google Street View qu'il retravaille à loisir.



Informations pratiques :

Du 18 mai au 12 octobre.

Exposition gratuite accessible avec le billet d'entrée du château.

Tarifs : 11 € / 9 €

Entrée gratuite jusqu'à 26 ans.

<http://chambord.org/evenement/philippe-cognee-chambord/>

Contact presse :

Service communication – 02.54.50.40.31 - communication@chambord.org